

## Mittelfranken

### Treffen der Vorstands- und Kreisgruppenmitglieder des BBV und des BJV

Auf Einladung von Volker Bauer, MdL und Regierungsbezirksvorsitzender des BJV für Mittelfranken, trafen sich Vorstands- und Kreisgruppenmitglieder des BBV und des BJV des Regierungsbezirks Mittelfranken, Landkreis Roth. Miteinander das Gespräch suchen und Lösungen für vorhandene Probleme finden, das war das Motto dieses ersten Gesprächs. Viele Themen wurden offen, teilweise einvernehmlich, teilweise konträr diskutiert. Die Palette reichte von der ASP, über die Maul- und Klauenseuche, das aktuelle Verbissgutachten, Bäume, die für den Klimawandel geeignet sind, bis hin zur Gänse- und Biberproblematik. Eine Patentlösung für alle anstehenden Probleme und unterschiedlichen Auffassungen konnte nicht gefunden werden, doch war man



sich einig, dass eine gute Vernetzung zwischen Grundeigentümern und Jägern sowie gemeinsame Veranstaltungen und Schulungen Ziele wären, die Erfolge bringen könnten. Alle Beteiligten möchten das gemeinsame Gespräch wiederholen.

Foto und Text: Vorstands- und Kreisgruppenmitglieder des BBV und des BJV

### Hegeschau und Jahreshauptversammlung der JV Schwabach-Roth



Anfang März fand die jährliche Hegeschau mit anschließender Mitgliederversammlung im Landgasthof Zwick in Rudelsdorf statt. Musikalisch umrahmt von den Klängen der Jagdhornbläser der Kreisgruppe. Die Grußworte der Ehrengäste der Hegeschau, darunter der BJV-Regierungsbezirksvorsitzende Mittelfranken, Volker Bauer, MdL, und BJV-Vizepräsident, Sebastian Ziegler, betonten die Bedeutung einer engen Zusammenarbeit – sowohl innerhalb der Jägerschaft

als auch zwischen Jägern, Behörden, Jagdgenossen und der Öffentlichkeit. Diese wird in der Jägervereinigung vorbildlich praktiziert. Große Freude brachte in der Mitgliederversammlung der Beschluss zur Anschaffung und zum gemeinsamen Ausbau eines Wildmobils. Durch diese Entscheidung ist der Grundstein für eine noch bessere Öffentlichkeitsarbeit gelegt. Freuen durften sich folgende Mitglieder über die Ehrung für besondere Verdienste: Doris Flock, Hans Heyder, Jörg Lotter, Christian Hummel, Hans Vitzthum, Gerhard Tausch, Karl Heubusch, Hans Roth. Für die langjährige Treue zum BJV wurden in diesem Jahr geehrt: Josef Pamer und Wolfgang Straussberger für 60 Jahre, Eckart Schäff und Friedrich Brechtelsbauer für 50 Jahre, Edmund Heckl und Hans Roth für 40 Jahre, Martin Meier, Tilman Giggelberger, Klaus Effenhauser, Thomas Zeidler, Frank Rahnhöfer und Gerhard Ziegler für jeweils 25 Jahre, Jürgen Huber, Joachim Kusebauch und Peter Walter für 25 Jahre Jagdhornbläser, Sieglinde Fischer für zehn Jahre Jagdhornbläser.

Foto und Text: Jägervereinigung Schwabach-Roth